



SPÖ Gemeinderatsfraktion

Betr.: **Stellungnahme zu TOP 10 „Bilanz 2020 Schloss GmbH“**

Atzenbrugg, am 23. September 2021

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 10 der Gemeinderatssitzung vom 23. September 2021: "Bilanz 2020 Schloss GmbH"

Mit einem noch immer steigenden **Bilanzverlust 2020 von € 662.734,11** gegenüber einem Bilanzverlust 2019 von € 652.288,19 ist das Schloss Atzenbrugg weiterhin ein Sorgenkind.

In der Anlage B ist unter Lagebericht zu lesen: "in den nächsten beiden Geschäftsjahren 2021 und 2022 sind keine besonderen Tätigkeiten geplant. Auch sind keine weiteren Investitionen geplant." Diese Zeit sollte man nutzen, um gemeinsam mit den Kulturträgern, Vereinen und allen interessierten BürgerInnen ein Gesamtkonzept für das Schloss und das Schlossareal zu erarbeiten.

Wir sind gerne bereit, in einer für alle interessierten BürgerInnen offenen Arbeitsgruppe aktiv mitzuarbeiten.

Atzenbrugg, am 23. September 2021